

6.5 Indicadores sociológicos del Ministerio Fiscal

En 2022 el número de fiscales en España era de 2.704 fiscales. El 65% de los fiscales, son mujeres y las Comunidades Autónomas con mayor presencia de mujeres fiscales son, por este orden, Madrid, Navarra, País Vasco y Cataluña. Por otro lado, la presencia de las mujeres en cargos directivos de la Carrera Fiscal, tanto en fiscalías territoriales, como en órganos centrales, se incrementó en diez puntos porcentuales entre 2019 a 2022. Así, de los 124 fiscales que ocupan una jefatura, 59 mujeres son fiscales de Sala, fiscales superiores, jefas provinciales o jefas de área.

En 2019, las mujeres representaban el 38 % de los cargos directivos, mientras que en 2022 la cifra subió hasta el 48 %. El porcentaje de mujeres en estos puestos ha subido 18 puntos desde 2015, cuando la proporción entre hombres y mujeres que ocupaban cargos de alta representación era del 70 % hombres y el 30 % mujeres. En cuanto a la edad, en órganos centrales, la media más alta fue de 59 años con una antigüedad media en la carrera de 32 años. La media de edad más baja fue de 42 años en Cataluña, con una antigüedad media en la carrera de 13 años. En la parte de documentación de la web fiscal.es, apartado Memoria, están disponibles todos los datos sociológicos de la carrera fiscal.